
  
 

 
Beschlussauszug 
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vom 14.05.2024 

 
Top 6 Einwohnerfragestunde 
 
 
Frau Räsch möchte wissen, ob es bei den angesagten Veranstaltungen auf dem Kurplatz bleibt 
oder ob dies mehr werden, da sie dies als wenig empfindet. 
Frau Schmidt erklärt, dass die angesetzten Veranstaltungen so im Kalender sind. 
 
Herr Wöllner spricht Rechtschreibfehler auf den Säulen von Usedom Rad an. Frau Schmidt er-
klärt, dass Sie diese nicht zur Korrekturlesung hatte und Herr Bellinger für sie ein schwieriger 
Partner sei. 
 
Herr Abert fragt, ob es aus den Zeiten Schulz/Kindler noch eine Liste zum Sportboothafen gibt. 
Frau Schmidt wird dies prüfen.    
 
 
 


